

Raúl Castro envía ofrenda floral en homenaje póstumo a María Antonia Figueroa



La Habana, 2 marzo (RHC)- Una ofrenda floral del General de Ejército Raúl Castro Ruz, Primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y Presidente de los Consejos de Estado y de Ministros, fue depositada la víspera ante las cenizas de la combatiente de la Lucha Clandestina y del Ejército Rebelde, María Antonia Figueroa.

El homenaje a la combatiente revolucionaria fallecida el pasado jueves en la capital cubana a la edad de 98 años transcurrió en el Panteón de los Veteranos de la Necrópolis de Colón, donde fueron depositada sus cenizas.

Compañeros de lucha, de la Asociación de Combatientes de la Revolución, entre los que se encontraban asaltantes a los cuarteles Moncada y Carlos Manuel de Céspedes, y expedicionarios del yate Granma, realizaron guardias de honor.

El doctor Luis Alberto Clerge Fabra, quien participó junto a María Antonia Figueroa Araujo en el levantamiento de la ciudad de Santiago de Cuba, el 30 de noviembre de 1956 al destacar los valores de la combatiente, manifestó que siempre estuvo en combate desde el 10 de marzo de 1952 al conspirar

contra Batista.

Dijo además que la batalladora mujer se entregó en cuerpo y alma a la lucha por la definitiva liberación del pueblo cubano que se hizo realidad con el triunfo revolucionario del Primero de enero de 1959.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/125889-raul-castro-envia-ofrenda-floral-en-homenaje-postumo-a-maria-antonia-figueroa>



Radio Habana Cuba